
Subject: EBEN 3mm gemacht...und es ist GEIL :D
Posted by raketenkonstrukteur on Thu, 11 Mar 2010 17:10:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

kurz zu meiner Geschichte:

ich denke ich bin diesem Forum etwas schuldig auch wenn ich nicht der aktivste war, aber es hat
mir soviel Infos gegeben und einfache Kommunikation mitsich gebracht die man im Freundeskreis
o.ä. nicht finden würde. Hier konnte man mit "gleichgesinnten" frei über dieses Problem
reden.

ich bin jetzt 25 und habe seitdem miene Freundin die das folgende komplett mitgemacht hat und
bei allem involviert war...  
 Bei mir hat der Haarausfall mit ca. 18 Jahren angefangen - der Friseur hat mich eines Tages
während dem schneiden darauf hingewiesen dass sich am Wirbel die Haare ausdünnen.  

Ich mir nicht wirklich Sorgen gemacht da mann es durch hochstellen der Haare garnicht mehr
gesehen hat. Aber da mein Vater NW 5 ist wusste ich dass die irgendwann mine Schicksal sein
wird. 
Im übrigen war Fin für mich nie ein Thema. Manche haben damit einen super Status halten
können, aber die NW haben mich immer abgeschreckt.
Irgendwann ging es mit dem kaschieren nicht mehr da im Wirbelbereich die Ausdünnung
bereits etwas fortgeschritten war. Die Front war bis heute nie so stark betroffen im Gegensatz
aber auch schon deutlich Verlust zu sehen. Seit dem habe ich mit Toppik meine Haare verdichtet
was auch einen unglaublichen Effekt hatte. Aber mit der Zeit (benutze Toppik seit 5 Jahren)wurde
es immer schlimmer und mitlerweile habe ich einfach das Pulver über die Kale Stelle
geschüttet um einfach die kahle Stelle zu verdecken.
Dass sah auch dementsprechend aus. Das Problem war einfach die Probleme die man damit
hatte. z.B.

Schwimmbad mit Freunden:
Alle springen ins Wasser, rutschen die Schanze runter und du kannst dass alles natürlich nicht
machen weil du dieses Pulver auf dem Kopf hast. Das beste war dass sich dass Toppik in der
Farbe mittelbraun im Schwimmbad moosgrün färbte, meiner vermutung nach aufgrund der
Kombi von Schweiss hitze und UV- Strahlung!? Ich weiss es nicht. Dieser Effekt war übrigens
auch nach ner halben Stunde auf dem Fussballfeld zu sehen, und ihr könnt euch sicherlich
vorstellen wie man sich fühlt wenn es den Leuten auffält und dich dann fragen: he was hast du
denn da grünes in den Haaren..... soviel dazu.

Dann wusste ich es geht so nicht weiter, wann immer ich konnte zog ich eine Mütze auf...In
diesen momenten fühlte ich mich sicher... traurig oder???  
Toupet hatte ich mir überlegt und hab mir sogar von Toplace zwei Exemplare anfertigen lassen.
Die hatte ich daheim und mehrmals einfach so aufgesetzt aber dass ging garnicht... Es mag sein
dass es Leute gibt für die es kein Problem darstellt, aber ich möchte und kann in diesem Fall
nur für mich sprechen, und ich konnte dass nicht machen, da wäre ich von einem
Versteckspiel ins nächste geraten. Und wenn dass auffliegen würde kann sich glaube ich
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jeder denken wie es einem dann wäre...   
      

Die Teile sind übrigens zu verkaufen: 2 komplett swisslace Toupets, komplett gebleichte
Knoten, nagelneu-noch nie verklebt in einem mittelbraunton (kann auch gefärbt werden da
europäisches echthaar ), inklusive 60 ultrastarken Klebestreifen, eine neue Dose Citrus
Remover und einem Ultra Hold Flüssigkleber. für nähere INfos bitte PM.

Heute habe ich meine Eier rausgeholt und mit der Maschine einen Buzz-cut verpasst. seite 1mm
oben 3mm. Ich fühle mich wie neu geboren. Der Status sieht jetz im Vergleich zu vorher trotz
Hilfsmittel wie Toppik viel, viel besser aus...

Dazu eines noch an alle die auch mit sich ringen:
PROBIERT ES AUS! Ich weiss ich habe früher dass gleiche gedacht als andere schrieben:
"Probiert es aus" Ich dachte immer ja gut ihr habt es gemacht und seit zufrieden aber ich denke
dass ich scheisse aussehen werde. Aber es ist ultracool! Also zögert nicht!!!

Ich hoffe ich habe dem einen oder anderen Mut gemacht ob nun mm Schnitt oder nicht, und
möchte dass ihr immer daran denkt dass die Persönlichkeit dass wichtigste ist!  

Ich hoffe ich habe nun einen dankenswertenen Beitrag geschaffen und wünsche euch das
Beste... Vielen Dank im vorraus für die Antworten und ggf. Fragen, gerne auch per PM...  

Subject: Aw: EBEN 3mm gemacht...und es ist GEIL :D
Posted by Emmod20 on Thu, 11 Mar 2010 17:59:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi!

Schön zu hören, dass es dir gefällt! Habe auch schon ab und an nachgedacht den Schritt zu
wagen, sollte sich weiterhin mein Haar lichten. Bin aber fest der Überzeugung, dass es mir nicht
stehen wird 

Subject: Aw: EBEN 3mm gemacht...und es ist GEIL :D
Posted by Caveman on Thu, 11 Mar 2010 18:02:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Optimistische Beiträge wie deiner oder die von Benutzer sind immer ne gute Sache.

Subject: Aw: EBEN 3mm gemacht...und es ist GEIL :D
Posted by raketenkonstrukteur on Thu, 11 Mar 2010 18:09:27 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Emmod20 schrieb am Thu, 11 March 2010 18:59Hi!

Schön zu hören, dass es dir gefällt! Habe auch schon ab und an nachgedacht den Schritt zu
wagen, sollte sich weiterhin mein Haar lichten. Bin aber fest der Überzeugung, dass es mir nicht
stehen wird 

Der Überzeugung war ich wie gesagt auch...und nun?   NUR MUT!  

Subject: Aw: EBEN 3mm gemacht...und es ist GEIL :D
Posted by HirschGeweih on Thu, 11 Mar 2010 18:10:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich hab leider schonmal ne glatze und danach kurzhaarschnitt gehabt. Ging gar nicht  steht mir
leider überhaupt nicht und jeder der meine glatze sah sagte das auch.

Subject: Aw: EBEN 3mm gemacht...und es ist GEIL :D
Posted by chabo on Thu, 11 Mar 2010 18:32:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schön, dass es dir steht. Wobei ich jedoch die Meinung vertrete, dass einem zwar eine Glatze
stehen kann, er jedoch mit Haaren weitaus besser aussähe....

Leider ist für meine Kopfform nicht ideal, daher ist eine Glatze für mich im Kampf mit der AGA
keine Option. Habe das auch mal probiert und meine weibliches Umfeld war sehr froh, als ich
wieder Haare hatte...  

Subject: Aw: EBEN 3mm gemacht...und es ist GEIL :D
Posted by Fin on Thu, 11 Mar 2010 20:02:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

chabo schrieb am Thu, 11 March 2010 19:32Schön, dass es dir steht. Wobei ich jedoch die
Meinung vertrete, dass einem zwar eine Glatze stehen kann, er jedoch mit Haaren weitaus besser
aussähe....

Leider ist für meine Kopfform nicht ideal, daher ist eine Glatze für mich im Kampf mit der AGA
keine Option. Habe das auch mal probiert und meine weibliches Umfeld war sehr froh, als ich
wieder Haare hatte...  

so in etwa gings mir auch und sehe ich auch so
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Subject: Aw: EBEN 3mm gemacht...und es ist GEIL :D
Posted by benutzer81 on Sat, 13 Mar 2010 21:18:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pablo1 schrieb am Thu, 11 March 2010 21:02chabo schrieb am Thu, 11 March 2010
19:32Schön, dass es dir steht. Wobei ich jedoch die Meinung vertrete, dass einem zwar eine
Glatze stehen kann, er jedoch mit Haaren weitaus besser aussähe....

Leider ist für meine Kopfform nicht ideal, daher ist eine Glatze für mich im Kampf mit der AGA
keine Option. Habe das auch mal probiert und meine weibliches Umfeld war sehr froh, als ich
wieder Haare hatte...  

so in etwa gings mir auch und sehe ich auch so

Liegt immer in den Augen der Betrachter. Und für diejenigen, die einen mit Haaren kennen, ist
es erstmal ein sehr ungwohntes Bild. Ich habe damals auch Komplimente bekommen aber
ebenso die Aussagen kassiert, dass es mir garnicht stehen würde bzw. ich mit Haaren besser
aussehe (meine Mutter leidet immer noch   ) .

Interessant wird`s dann aber wenn 2-3 Jahre ins Land ziehen und du Menschen (ob männlich
oder weiblich) kennenlernst, welche dich mit Haaren garnicht kennen und nach Sichtung älterer
Fotos dann Sprüche wie "ne, also so könnte ich mir dich überhaupt nicht vorstellen, passt
garnicht zu dir" hörst   
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